

Paul-Éluard. La robotique en vedette

Publié le 26 mai 2018



Mardi, les élèves du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne ont reçu leurs camarades de Corlay et de Loudéac pour un défi robotique au sein de l'établissement. Les robots construits de toutes pièces et programmés par les jeunes se sont affrontés lors d'un challenge les mettant en scène face à un jury impartial. C'est le collège de Corlay qui remporte le trophée. Une démonstration d'un robot smurfeur, réalisé en classe de technologie de Paul-Éluard, n'a pas manqué d'impressionner les visiteurs.